

RASCASSE

Les Viviers de Noirmoutier



RASCASSE

Les rascasses varient en couleur selon les espèces, allant du rouge, de l'orange au brun, avec souvent des marbrures ou des taches pour se camoufler dans leur environnement rocheux. Son nom donné par les anciens romains lui vient de ses épines venimeuses semblables à des piqûres de scorpion.

Une légende raconte qu'autrefois, les pêcheurs croyaient que la rascasse était possédée par des esprits maléfiques en raison de ses couleurs vives et de son apparence étrange.

Les rascasses sont appréciées dans de nombreuses cuisines méditerranéennes pour leur saveur délicate et leur polyvalence en cuisine.

Techniques de pêche: Ligne, senne

Zone de pêche: ANE, Golfe de Gascogne 27.VIIIA

Nom commun : Rascasse

Nom scientifique :

Scorpaena scrofa

Nom commercial :

Rascasse, chapon

Saisonnalité:

Printemps : Bonne période
d'abondance

Été : Bonne période
d'abondance

Automne : Bonne période
d'abondance

Hiver : Bonne période
d'abondance

RASCASSE

Les Viviers de Noirmoutier



RASCASSE

Scorpion fish vary in colour depending on the species, ranging from red, orange to brown, often with marbling or spots to camouflage them in their rocky environment. The ancient Romans named it after its venomous spines, which resemble scorpion stings.

Legend has it that fishermen used to believe that scorpion fish were possessed by evil spirits because of their bright colours and strange appearance.

Scorpion fish are appreciated in many Mediterranean cuisines for their delicate flavour and versatility in cooking.

Fishing techniques: Ligne, senne

Fishing zone :ANE, Golfe de Gascogne 27.VIIIA

Common name: Scorpion fish

Scientific name:

Scorpaena scrofa

Commercial name:

Rascasse, capon

Seasonality:

Spring: Good period of abundance

Summer: Good season of abundance

Autumn: Good season of abundance

Winter: Good season of abundance